



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 19. Juni 2017
Kantonsratspräsident Andreas Hofer

P 353 Postulat Meyer Jörg und Mit. über die Einleitung eines breiten politischen Prozesses für eine nachhaltige und ausgewogene Finanzpolitik / Finanzdepartement

Das Postulat P 353 wurde auf die Juni-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat ist mit der dringlichen Behandlung einverstanden.

Claudia Huser Barmettler: Das Anliegen ist auf jeden Fall wichtig, es kann aber mit der dazu notwendigen Zeit angegangen werden. Im Moment stehen dringendere und wichtigere Themen an. Die GLP-Fraktion lehnt deshalb die Dringlichkeit ab.

Für den Regierungsrat spricht Finanzdirektor Marcel Schwerzmann.

Marcel Schwerzmann: Ich bitte Sie, der Dringlichkeit stattzugeben. Es ist wichtig, die bereits vorliegenden Informationen publik zu machen, da die entsprechende Kommunikation noch vor der Sommerpause erfolgt.

Jörg Meyer: Ich bitte Sie, der Dringlichkeit zuzustimmen. Das erhöhte öffentliche Interesse und das politische Gewicht sind bei der Sanierung unserer Finanzpolitik mehr als nur gegeben. Wenn die Grundlagen für den AFP 2019–2022 dienen sollen, müssen sie bis zum nächsten Frühling vorhanden sein. Dazu reichen aber nicht nur eine Kommissionssitzung und eine Beratung hier im Rat aus. Im Herbst ist es zu spät dazu.

Der Rat lehnt die dringliche Behandlung mit 63 zu 50 Stimmen ab. Die nötige Zweidrittelsmehrheit wurde nicht erreicht.